27.Juli 2018

Gefahren durch große Hitze

Meine Kinder, wenn es wochenlang nicht regnet und die Sonne herniederbrennt, was die hohen Temperaturen betrifft, kann durchaus eine Waldbrandgefahr entstehen. Aber nicht nur in Amerika oder anderen Ländern, wo es regelmäßig sehr heiß und trocken ist, sondern auch bei euch. Weitere Gefahren sind Dehydration durch Wassermangel, Kreislaufprobleme, Sonnenstich und vieles weitere mehr. Ihr dürft natürlich auch immer für einen Regen beten, der dann alle Wiesen, Felder und Gärten wieder mit dem kostbaren Nass versorgt. Achtet auch auf eure Mitmenschen, wenn ihr merkt, dass sie zu leichtsinnig sind und klärt die Menschen ggf. auf, bezüglich ausreicher Nährstoffe und genügend Wasserkonsum bei großer Hitze. Amen.